
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos procurados pelos munícipes do bairro Quintino Facci II para 

que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local buscando informações 

quanto a possível coleta seletiva na Rua Francisco Crisci. 

 

Alegam os moradores que, a referida rua na altura do número 500, 

não vem sendo servida desse importante serviço público, justificando tal 

demanda. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

e depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o 

cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 19 de maio de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador  

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE COLETA 

SELETIVA NO BAIRRO QUINTINO FACCI II, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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